

Communiqué de presse – 3 Octobre 2022

Meridiam réalise avec succès le financement du projet de fibre optique A-Net au Canada

Meridiam a bouclé le financement du projet Alberta Broadband Networks ("A-Net"), qui permettra de connecter en fibre optique plus de 41 000 locaux professionnels et d'habitations dans la région d'Edmonton au Canada. Dans le cadre d'un investissement total de 162 millions d'euros (219 millions de dollars canadiens), Meridiam a obtenu l'un des tout premiers financements sans recours pour un projet de ce type – développement *greenfield* de fibre optique - en Amérique du Nord, illustrant son approche différenciée et sa capacité d'innovation dans la réalisation de projets d'infrastructure essentiels.

A-Net fournira une infrastructure numérique moderne à près de 92 000 personnes des principales communautés de l'agglomération d'Edmonton, conformément aux objectifs de développement durable (ODD) des Nations Unies :

- SDG #8: connectivité numérique améliorée, accès flexible, haute disponibilité et qualité des services de télécommunication pour les résidents,
- SDG #9: infrastructure urbaine moderne et résiliente.

Grâce à une approche progressive, Meridiam prévoit que les premiers habitants des communautés de Vermilion et Beaumont pourront bénéficier du service d'ici décembre 2022.

"En tant qu'entreprise à mission, nous sommes déterminés à faire en sorte qu'A-Net contribue à des impacts réels et tangibles pour ses communautés et œuvre en faveur des objectifs de développement durable des Nations unies", a déclaré Nicolas Rubio, directeur général de Meridiam pour les Amériques. "La fibre est transgénérationnelle, à l'épreuve du futur, et un moyen de premier plan pour aider à réduire la fracture numérique et à favoriser davantage d'opportunités économiques, éducatives et entrepreneuriales dans nos communautés."

Meridiam construit actuellement des réseaux de fibre optique aux États-Unis et au Canada et développe des projets similaires en Allemagne, Roumanie et en Autriche. Avec 18 milliards de dollars d'actifs sous gestion dans le monde, Meridiam s'est imposé comme un partenaire de choix du secteur public en Amérique du Nord, où il gère 19 infrastructures, dont des projets remarquables tels que le tramway de Waterloo, le centre de recherche du CHU de Montréal, Northeast Anthony Henday Drive à Edmonton, le terminal B de l'aéroport LaGuardia à New York, le palais de justice de Long Beach en Californie, etc.

À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : les services publics essentiels, la mobilité durable et les solutions innovantes bas carbone. Avec des bureaux à Addis Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, New York, Luxembourg, Paris, Toronto, Vienne, Libreville et Johannesburg, Meridiam gère actuellement 18 milliards de dollars et plus de 100 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Sustainability rating de niveau Advanced par VigeoEiris (Moody's) et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).



Contact média :

Antoine Lenoir: +33 6 07 50 75 85 – a.lenoir@meridiam.com